

## En la comuna de Peñalolén: Carabineros encuentra al adolescente buscado de Paipote

**A**lrededor de las 20:30 horas del martes, Carabineros de la Sección Encargo y Búsqueda de Personas y Vehículos SEBV Atacama informó del hallazgo del adolescente de iniciales I.C.R.R., de 18 años, el cual era ampliamente buscado por sus familiares y amigos.

El adolescente fue encontrado en la comuna de Peñalolén, Región Metropolitana tras una serie de diligencias desarrolladas por Carabineros y tras la denuncia por presunta desgracia, interpuesta por la familia el día 26 de mayo en el Retén Paipote.

Fue a partir de ahí que la Sección SEBV Atacama realizó diligencias de búsqueda consistentes en la solicitud de tráfago telefónico, levantamiento de cámaras y tomas de declaración, las cuales culminaron con la ubicación del joven.

El adolescente al momento de ser ubicado se encontraba en buenas condiciones de salud en la comuna de Peñalolén, Región Metropolitana. Es relevante señalar que todo este trabajo de búsqueda fue coordinado con el Departamento SEBV, quien logró el hallazgo del joven.

## Recuperan camioneta evaluada en \$55 millones de pesos que había sido sustraída de una faena minera

**D**etectives de la Brigada Investigadora de Robos (Biro) de la PDI Copiapó, realizaron un procedimiento que permitió dar con la ubicación y recuperación de una camioneta evaluada en 55 millones de pesos, la cual había sido sustraída en un robo que afectó a la minera Fénix Gold.

“Oficiales policiales de la Biro realizaron una serie de diligencias investigativas en virtud a un delito de robo con violencia ocurrido el pasado 16 de abril en la minera Fénix Gold. Las indagatorias permitieron establecer que una camioneta que había sido sustraída en el ilícito se encontraba en un pique minera ubicada en el sector precordillerano de la comuna de Tierra Amarilla, por lo que rápidamente se concurre al lugar para proceder a la recuperación de la especie evaluada en 55 millones de pesos”, señaló el subprefecto Patricio Arévalo, Jefe de la Biro Copiapó.

El oficial policial añadió que “la camioneta estaba modificada como ambulancia para el uso en la faena minera. Además, en el sitio de suceso se levantó información de interés criminalístico que nos permita continuar con las indagatorias relacionadas al robo ocurrido en la minera Fénix Gold”.

## PDI Atacama: Detenido encargado de diálisis de Diego de Almagro por utilizar insumos médicos caducados

**D**etectives de la Brigada de Investigación Criminal (Bicrim) de la PDI Chañaral, realizaron un procedimiento en la comuna de Diego de Almagro que permitió la detención de una persona por su responsabilidad en un delito contra la salud pública, tras establecer el uso de insumos médicos vencidos en el Centro de Diálisis de Diego de Almagro.

“Oficiales policiales de esta Bicrim, en coordinación con el Ministerio Público, realizó diversas diligencias investigativas en la comuna de Diego de Almagro con el objetivo de esclarecer un delito contra la salud pública ocurrido en el Centro de Diálisis de esa comuna. El trabajo policial permitió establecer que el centro médico utilizaba periódicamente diversos insumos médicos que se encontraban expirados en el tratamiento a pacientes. Por esta razón, se procedió a la detención del encargado del Centro de Diálisis, un hombre chileno, mayor de edad y sin antecedentes policiales, por su responsabilidad en el ilícito”, señaló el comisario César Ramos, Jefe de la Bicrim Chañaral.

Tras su detención, el imputado quedó apercibido por el Artículo 26 del Código Procesal Penal, por instrucción de la Fiscalía.



Desde la Fiscalía de Atacama se indicó que los hechos fueron conocidos por el fiscal de turno de la Macrozona Norte de la Fiscalía, quien instruyó las diligencias respectivas a personal de la Bicrim de la PDI Chañaral referidos a constituirse en el sitio del suceso, levantamiento de evidencia, documentación y set fotográfico. Todo ello re-

ferido a la investigación de delitos contra la salud pública y un eventual ilícito de falsedad. En tanto a dichas instrucciones se sumó dejar citada a una persona de quien se indaga su participación en los hechos.

### EXTRACTO

Remate: Ante Juzgado Letras del Trabajo La Serena, se rematará el día **18 de junio de 2025 a las 12:00 horas en dependencias del Tribunal Rengifo N° 240 La Serena**, el inmueble consistente en Sitio N°13, Manzana B del Barrio Industrial Atacamac para socios de ASPIACOP A.G, ubicado en la Quebrada de Paipote, Comuna y Provincia de Copiapó, Región de Atacama. El título de dominio se e cuenta inscrito a fojas 5917 número 2389 del Registro de Propiedad del Conservador de Bienes Raíces de Copiapó correspondiente al año 2008 a nombre de A & Ingeniería Mecánica Limitada Empresas de Servicios Transitorios o A & Ing. Ltda. E.S.T. Rol de Avalúo fiscal 03202-00013. Mínimo Posturas \$ 51.404.511. Los interesados en tomar parte de la subasta, deberán presentar vale vista bancario a la orden del Tribunal o depósito en efectivo en la cuenta corriente del Tribunal, por el equivalente al 10% del mínimo fijado para la subasta correspondiente a la suma de \$5.140.451. Demás condiciones constan en causa **RIT N° J-18-2022 caratulado “ORTIZ/A & INGENIERIA LIMITADA”**.

**MARCELO ECHEVERRIA CASTRO**  
 JEFE DE UNIDAD



Este documento tiene firma electrónica y su original puede ser validado en <http://portaltransaccional.cl>  
 Código: YPAGKTSZJMY

**Únete a la emoción de lo extraordinario.**  
 The new TUCSON Híbrido.

Precio desde: **\$ 29.990.000**  
 Bono Amicar maestro de: \$1.900.000  
 CAE: 23,23% - Rendimiento en ciudad: 30,3 Km/L

Rendimiento en ciudad de 30,3 Km/L

6 airbags de serie.

Monitoreo sistema Híbrido.

**DEPETRIS AUTOMOTORA** **HYUNDAI**  
 Ramón Freire 64-72 Fono: 52 2 231594 Copiapó, Atacama Web: [automotrizdepetris.cl](http://automotrizdepetris.cl)

Mobil **VESTR LA RED HYUNDAI EN TODO CHILE** | [www.hyundai.cl](http://www.hyundai.cl)